
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Муниципальное общеобразовательное учреждение 

средняя общеобразовательная школа с углублённым изучением 

предметов художественно-эстетического цикла №23 

 

 

Рождественский рассказ 

 

 

                                                                                

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 Зимняя филологическая школа 

                                                                                 Автор: Вадим Положиев,  

ученик 9 класса Ф 

                                                                                  

г. Комсомольск-на-Амуре 

2021 



Рождественский рассказ 

Один человек не верил во Всевышнего и не почитал Рождества. Он был 

очень добродушным и добропорядочным, великодушным, добросовестным в 

отношениях с другими людьми. Но он не верил во все то, о чем говорилось в 

церкви на Рождество.  

И он был слишком добросовестен, дабы притворствовать, что он верит. "Я 

не хочу тебя огорчать, - сказал он своей жене, которая исправно ходила в 

церковь, - но я попросту не могу осознать, что Всевышний стал человеком. Для 

меня это полная бессмыслица». На рождественский вечер его жена с детьми 

пошла на ночное богослужение в церковь. Он отказался пойти с ними. "Я 

буду ощущать себя лжецом, - объяснил он, - я лучше останусь дома. Я буду 

вас ожидать». Скоро после того, как уехала семья, пошел снег. Человек подошел 

к окну и увидел, что снежинки становятся все больше и больше. "Ну, что ж, если у 

нас будет Рождество, - подумал он, - то пускай оно будет белым". 

Он возвратился обратно к своему креслу у камина и начал читать газету. 

Через некоторое время он содрогнулся от глухого стука. После послышался еще 

один удар. После еще. Он подумал, что кто-то бросает снежки в окно. Когда он 

открыл дверь, дабы узнать, что это за звуки, он увидел стайку съежившихся птиц. 

Должно быть, они были настигнуты непогодой, и в поисках укрытия пытались 

влететь в окно. "Я не могу разрешить бедным птицам замёрзнуть, - подумал он - 

Но как я могу оказать помощь им?" Он припомнил о сарае, где стоял пони. Там 

птицам было бы, где укрыться. Он стремительно надел пальто и ботинки и 

потопал по глубокому снегу к сараю. Он  открыл дверь и включил свет. Но птицы 

не полетели. "Их необходимо заманить" - подумал он. Он стремительно побежал 

домой за хлебом, раскрошил его и посыпал на снег по направлению к сараю. К его 

огорчению, птицы не обратили внимания на хлеб и продолжали драться в 

глубоком снегу. Он попытался загнать их в сарай, ходя вокруг них и взмахивая 

руками. Птицы кинулись в различные стороны, но не в теплый, ясный сарай. 

"Вероятно, я кажусь им необычным и пугающим созданием, - уведомил он сам 

себе - как же мне дать им осознать, что они могут доверять мне?" "Если бы я сам 

мог стать птицей на некоторое количество минут, я бы вероятно привел их 

в неопасное место". И в данный момент начали звонить церковные колокола. Он 

замер на месте, прислушиваясь к звону, извещающему добрую весть 

Рождества. После он упал на колени прямо в снег. "Сейчас я понимаю, - 

прошептал он, - сейчас я знаю, отчего Ты это сделал". 

 

 

 

 

 

 

 



A Christmas story 

One person did not believe in the Almighty and did not honor Christmas. This 

person was very good-natured and decent, generous to his family, conscientious in 

his relationships with other people. But he didn't believe all the things that were 

said in the church at Christmas. And he was too conscientious to pretend to 

believe. "I don't want to upset you," he informed his wife, who regularly went to 

church, " but I simply can't realize that the Almighty has become a man. It doesn't 

make any sense to me." On Christmas Eve, his wife and children went to the night 

service in the church. He refused to go with them. "I'm going to feel like a liar - he 

explained - I'd rather stay home. I'll be waiting for you." Soon after the family left, 

it started snowing. The man went to the window and saw that the snowflakes were 

getting bigger and bigger. "Well, if we have Christmas," he thought, " let it be 

white." He went back to his chair by the fire and began to read the newspaper. 

After a certain number of minutes, he was shuddered by a thud. After that, another 

thud was heard. After more. He thought someone was throwing snowballs through 

the window. When he opened the door to find out what the sounds were, he saw a 

flock of cowering birds. They must have been caught up in the bad weather and 

tried to fly through the window for cover. "I can't let the poor birds freeze," he 

thought, " but how can I help them?" He thought of the shed where the pony had 

stood. There the birds would have a place to hide. He quickly put on his coat and 

boots and stomped through the deep snow to the barn. He opened the door 

extensively and turned on the light. But the birds did not fly there. They must be 

lured, he thought. He ran home quickly to get some bread, crumbled it, and 

sprinkled it on the snow in the direction of the barn. To his chagrin, the birds 

ignored the bread and continued to fight in the deep snow. He tried to drive them 

into the barn, walking around them and waving his arms. The birds darted in 

various directions, but not into the warm, clear barn. "Perhaps I seem to them an 

unusual and frightening creature," he informed himself - how can I let them know 

that they can trust me?" "If I could become a bird myself for a certain number of 

minutes, I would probably lead them to a non-dangerous place." And at this 

moment, the church bells began to ring. He paused, listening to the ringing of the 

good news of Christmas. Then he fell to his knees in the snow. "Now I 

understand," he whispered, " now I know why You did it." 

 


